
お客様

会長の時間 山田　晃 会長

①ガバナー月信のチラシをお配りしましたのでご覧下さい。
②先日のＩＭ（Zoom）に参加された方、ありがとうござい

ました。幹事まで出席報告をお願い致します。
③３月12日はガバナー事務所が臨時休暇です。
④他クラブの例会変更。（安中ＲＣ・碓氷安中RＣ）
⑤齋藤豊会員の所へ『ロータリーの友』の取材があるそう

です。

幹事報告 髙橋昭紀 幹事

新入会員の入会式

沼田市経済部産業振興課
　産業振興係　横坂　守様・小島なつみ様
米山記念奨学生　ルー・エンシャン君
 （マレーシア出身　高崎経済大学４年生）

石田宇平君（沼田ユネスコ協会会長）

本日のランチ

タクト

　３月７日にプレヴェール渋川でIMが開催されました。
ご視聴になられた方もおられると思いますが、地区来賓山
田邦子ガバナー、岡部幹雄地区代表幹事、第５分区の小見
山ガバナー補佐、第５分区内６クラブの会長または会長エ
レクトの参加で行われました。IMの実行委員会は福島実
行委員長を中心に、ここ１～３年に入会した渋川みどりロー
タリークラブの若手が中心になり想像以上に素晴らしい
IMになりました。
　テーマは「新たな FELLOWSHIP ／親睦のあり方を目
指して」でした。各クラブの会長が思い思いにそのテーマ
について発表しました。その中で、私が発言したことにつ
いて一部を触れたいと思います。
　多くのロータリアンが思っているようにロータリー用語
の中で「fellowship」「service」の日本語和訳が「親睦」「奉
仕」とされているので、fellowship について勘違いされ
ている方がいるかと思います。当日、山田ガバナーも申し
上げたように、fellowship は友情または友愛と訳する人
もいるといくつかの資料には載っております。このことに
ついては、当クラブにはチャーターメンバーをはじめベテ
ランロータリアンがおりますので、その方にいずれ卓話で
もしてもらおうと思います。
　私はIMの中では親睦について次のように申し上げてお

ります。ロータリークラブにおいて最大の親睦は、ロータ
リーの例会を毎週開催することだと思います。しかし今の
世の中を考えると、飲食を伴う例会はもし何かあったとき
大変なリスクを負います。私は、飲食を伴わないで例会を
開催することが最大の親睦と申し上げてきました。親睦と
いわゆる親睦活動は違うと思います。ゴルフや趣味、カラ
オケなどの懇親会は別個だと思っています。
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出席報告 斉藤正明 委員 35周年記念誌委員会 木村　博 実行幹事

米山記念奨学生 ルー・エンシャン君

沼田中央ロータリークラブ

ニコニコ BOX 報告 澤野るみ子 副委員長

山田 晃
　日頃お世話になっている私の地元、東原新町区長石田宇
平さんの入会を祝してボックスインします。
髙橋 昭紀
①新入会員の石田宇平さんの入会を歓迎致します。
②沼田市役所の横坂様、小島様、お忙しい中ありがとうご

ざいます。
③米山奨学生ルー・エンシャン君の今後のご活躍を祈念して。
國府田 坦
　十年前（2011年）の今日（3／11）午後２時46分に東日
本大震災が起こり、約70分後に発生した大津波によっ
て、死者・行方不明・医療関連死が約２万２千人となった。
鎮魂の誠を捧げ、一日でも早い完全復興を祈っています。
小林 照夫
①新会員石田宇平さんは、東原新町区長、沼田ユネスコ協

会会長など務め活躍されております。入会を歓迎しま
す。ロータリーライフを楽しんで下さい。

②ルー君の卒業と社会人のスタートを祝して。
齋藤 豊
　沼田市産業振興課の横坂守様、本日はテングーの卓話を
宜しくお願い致します。
古池 好幸
　本日、高崎で会議の為欠席致します。
　先月、沼田市の交通安全コンテストに参加頂いた方々あり
がとうございました。あんな小さなタグを置くだけで色々な
事が分かる事を実感出来たかと思います。点数の良かった方
は、日頃から安全運転ありがとうございます。そうでなか
った方は、貴重なデータを頂きありがとうございました。
　このデータを生かし、ハザードマップや安心安全な沼田
の為に役立てていきます。参加賞のテングー500ポイン
トと交通指導隊50周年記念反射材も活用下さい。
澤野 るみ子
　ルー君、米山奨学生終了、大学卒業おめでとうございま
す。社会人になっても今の向上心を持ち続け頑張って下さ
い。いつも応援しています。
連名（本山佳宏、金井利夫、北野浩司郎、武井正男、斉藤
正明、須田恭弘、関美津男、木村博、見城登志雄、金井康
二、茂木清七、田村総一郎、生方彰、原澤ふじ子、小澤博
之、武井順一、武井義明、植村仁、宮田美行、島田崇弘、
石坂一男、小曽根一雄、赤井幸夫、林秀彦、津久井茂、柳
信男）
　米山奨学生ルー君の最後の例会参加と、新会員石田宇平
さんの入会を歓迎して。

　前回ご案内した記念誌に載せる会員ページについて。
　封筒を用意しましたので、紙原稿・プリント写真の方は
封筒に入れて提出して下さい。
　データ送信される方は、コトブキ印刷の原澤さん
（k-print@bay.wind.ne.jp）までお願いします。

　今年度の米山記念奨学生に選んでもらえたお陰で学業を
続けられた感謝の言葉と今後の抱負について、最後の挨拶
をしてくれました。また、沼田駅への送り迎えをして下さ
った澤野さん（写真右）と高橋さん（写真左）へはお世話
になったお礼が述べられました。
 澤野さんからも、車中での十数分間でしたが近況など話
しをできて良かった旨と、礼儀正しく努力家のルー君への
卒業祝いと今後への応援の言葉があり、クラブからのお祝
いが渡されました。
　今年度は新型コロナウイルスの影響で、色々な行事が中
止となり参加が叶わずとても残念でした。例会出席の際に
は受付を手伝ってくれてありがとうございました！
　今後のご健勝ご活躍をお祈り申し上げます。元気でね！

本日の卓話

沼田市経済部産業振興課
　　産業振興係　横坂　守様・小島なつみ様
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